



Die drei neuen Auszubildenden Selina Brand, Süeda Keles und Sude Balta bei der Spitzmüller AG in Gengenbach.
Foto: Unternehmen

Ausbildungsstart 2021: Mit der Spitzmüller AG in die Zukunft

Drei Azubis starten ihre Karriere in der Beratungsbranche

Gengenbach (sp). Voller Vorfreude steigen gleich drei junge Frauen bei der Spitzmüller AG in Gengenbach ins Berufsleben ein. Sie erwarten spannende und lehrreiche Jahre in der Beratungsbranche.

Als Experte im Bereich der Förderberatung für die Themen Innovation, Energieeffizienz und Digitalisierung zählt Spitzmüller mit mehr als 35 Jahren Erfahrung zu den Besten der Branche und bildet erfolgreich Nachwuchstalente aus.

Seit dem 1. September 2021 unterstützen Sude Balta aus Haslach und Süeda Keles aus Lahr das 40-köpfige Team. Beide beginnen ihre Ausbildung zur Kauffrau für Büromanagement. Besonders erfreulich ist, dass

die enge Kooperation mit dem Scheffel-Gymnasium Lahr weiter Früchte trägt. Mit Süeda Keles findet seit Beginn der Kooperation im Jahr 2016 inzwischen schon die dritte Absolventin des Gymnasiums ihren Platz in den Reihen der Spitzmüller AG. Jedes Jahr erhalten die Schülerinnen und Schüler Einblicke in die modernen Räumlichkeiten des Dienstleisters und bekommen Praxiserfahrungen aus erster Hand von dualen Studenten und Auszubildenden vermittelt.

Selina Brand aus Gengenbach hat zeitgleich ihr duales Studium **BWL Controlling & Consulting** begonnen. Diesen Studiengang bietet die Spitzmüller AG zum ersten Mal an, nachdem in den Richtungen **Technical Management** und **Wirtschaftsingenieurwesen** in den vergangenen acht Jahren sehr gute Erfahrungen gesammelt wurden.

Die Spitzmüller AG versteht sich als Wissensfabrik und fördert insbesondere junge Talente. Die kaufmännische Leiterin Nadine Esslinger und Ausbilderin Manuela Gentile freuen sich über die vielen Neuzugänge. Die Tatsache, dass gleich drei Ausbildungsplätze besetzt werden konnten, bestätigen die intensive Arbeit der letzten Jahre.

Neben den genannten Ausbildungsberufen und Studiengängen beschäftigt das Unternehmen einige Werkstudenten und betreut regelmäßig Bachelor- oder Masterthesen. Hier werden nach wie vor Bewerber gesucht.

Telefontraining für Azubis

Offenburg. Anrufe von Kunden entgegenzunehmen, ihr Anliegen herauszufiltern und das Gespräch weiterzuleiten verlangt von Auszubildenden kommunikatives Geschick. Um das zu trainieren, bietet die Gewerbe Akademie der Handwerkskammer am Standort Offenburg am Freitag, 24. September, von 13 bis 18 Uhr den Workshop »Die richtige Botschaft am Telefon« an. Mit Diplompsychologin Antje Schuck-Schmidt analysieren Azubis ihr Verhalten am Telefon und beobachten, an welchen Stellen sie in Stress geraten. Geübt werden typische Situationen wie Termine zu vereinbaren oder auf Beschwerden zu reagieren. Im Lauf des Nachmittags erarbeiten alle Teilnehmer für sich einen individuellen Trainingsplan. Weitere Auskünfte zu Inhalt und Ablauf gibt die Gewerbe Akademie unter Telefon 0781/793-111. Infos im Netz: www.gewerbeakademie.de.



Offene Stellen für 2022:

Ausbildung

- Ausbildung Kaufmann/-frau für Büromanagement (m/w/d)

Studium

- Duales Studium Wirtschaftsingenieurwesen (m/w/d)
- Duales Studium Technical Management (m/w/d)
- Duales Studium **BWL Controlling & Consulting** (m/w/d)
- Nebentätigkeit als Werkstudent (m/w/d)
- Praxissemester
- Bachelor-/Masterthesis

Online bewerben unter:

www.spitzmueller/karriere

Oder Bewerbungsunterlagen per E-Mail

an Frau Nadine Esslinger:

nadine.esslinger@spitzmueller.de

